

REFLEXIONES DE SEGURIDAD
Campaña Mano a Mano

Atención al trabajo



MUTUAL
de seguridad

La presente reflexión puede ser utilizada en charlas o reuniones con motivo de la campaña “Mano a Mano”, o bien enviada a través de los canales formales de comunicación de la Empresa.

Reflexión:

Cada vez que use sus manos, recuerde que son las herramientas más importantes con la que cuenta en su trabajo y su vida en particular, que éstas no tienen repuesto y que es ud. quién debe cuidarlas. Por tal motivo, es importante protegerlas en todo momento y en cada trabajo que realice para evitar que éstas puedan verse afectadas por lesiones.

Aspectos claves de la reflexión:

- Las manos son herramientas para el ser humano.
- Las manos son importantes e irremplazables.
- El cuidado de las manos parte por cada persona.
- Hay que mantenerse atento a todo lo que se realice con las manos.

Conclusiones de la reflexión:

- Las manos al igual que las demás extremidades del cuerpo son irremplazables, si bien ante la pérdida de una extremidad, se puede hacer uso de elementos ortopédicos, ninguno tendrá la movilidad y funcionalidad que proporcionan nuestras manos.





Campaña Mano a Mano

REFLEXIONES DE SEGURIDAD



Nuestro tema de reflexión

¿Cuál es la reflexión grupal sobre este tema?

Anota tres actividades que se comprometen como equipo a realizar

Firma de los miembros del equipo

